



Coup d'envoi de la g~~o~~othermie !

## NEWS

WORKS

Tuesday, december 7, 2021

### Coup d'envoi de la g~~o~~othermie !

Moins de trois ans après le lancement du projet, notre centrale g~~o~~othermique a été officiellement inaugurée ce mardi 7 décembre par le maire, Pascal Thévenot, le vice-président de la région Île-de-France chargé de la Transition écologique, du Climat et de la Biodiversité Yann Wehrling, le directeur Île-de-France de l'ADEME, Jérôme Almosni et la Directrice générale Adjointe Engie en charge d'Engie Solutions, Cécile Prévieu.



Cette réalisation est une double innovation, de par la création d'une SAS ENR détenue à 20% par la ville et 80% par Engie, d'autre part par l'innovation réalisée avec la technique dite du forage multi-drains. Une innovation récompensée au niveau mondial par les professionnels du forage.

La g~~o~~othermie a plus d'un atout. En plus d'être un chauffage d'énergie propre et renouvelable, elle permet de préserver le pouvoir d'achat des Véliziens. Alors que les tarifs du gaz et des taxes sur les énergies fossiles explosent, faisant augmenter les factures de chauffage, le passage à la g~~o~~othermie va permettre de stabiliser la facture et ainsi de bénéficier de prix prévisibles et durables. La centrale Vélizy va permettre de fournir du chauffage à l'équivalent de 12 000 foyers collectifs et de réduire nos émissions de CO2 de 21600 tonnes par an.